



## Nicolas Leroy-Fleuriot – Cheops Technology



*“Anticiper, diagnostiquer, décider et agir.”*

Natif de Montpellier, Nicolas Leroy-Fleuriot est diplômé de l'École Supérieure des Sciences Informatiques et de Gestion d'Entreprise (Essige) et d'un 3<sup>e</sup> cycle de Management stratégique. Son cursus initial le prédestinait à un rôle assez technique dans l'informatique, mais sa personnalité va finalement l'orienter vers des métiers plus relationnels. Ainsi, après une formation à la vente de grands systèmes informatiques dans la célèbre école de vente Burroughs (devenue Unisys) et une expérience d'ingénieur commercial chez ce géant américain, Nicolas Leroy-Fleuriot va fonder en 1990 à Bordeaux la filiale Sud-Ouest du Groupe ARES. Après y avoir passé 14 années, il rachète en 2004 CHEOPS TECHNOLOGY, petite société informatique Nantaise de 16 personnes dont il devient alors le Président-Directeur Général. A l'appui de bons résultats, 4 ans plus tard, il retrouve...le Groupe ARES en lui rachetant l'ensemble des agences en France. Entre croissance organique et croissance externe,

CHEOPS TECHNOLOGY, c'est en 2015 un CA de 74 M€, plus de 400 collaborateurs et 14 agences sur toute la France. Cette entreprise dont le siège est à Canéjan fait partie de ces ETI que l'Aquitaine voudrait voir se

multiplier, associant savoir-faire technologique de pointe et souplesse d'organisation. La société experte dans les infrastructures informatiques est devenue l'un des leaders du « Cloud Computing » en France. Ce service permet aux entreprises de s'affranchir de toute acquisition de matériels informatique et de disposer de toute la puissance de traitement nécessaire au bon moment. La société dispose entre autres pour cela de son propre Datacenter depuis 2009, une plus-value sur un marché en perpétuelle évolution qu'elle associe à sa capacité à personnaliser le Cloud pour en faire une vraie réponse au besoin des PME en matière de système d'information. *Cheops Technology* poursuit sa politique de croissance externe pour conforter son essor, intégrant notamment en 2013 dans son giron un groupe lyonnais de 70 salariés spécialisé dans les réseaux et la sécurité.

## Un attachement viscéral à Bordeaux

Malgré son rayonnement au niveau national et des clients souvent Parisiens, Nicolas Leroy-Fleuriot reste fidèle Au Port de la Lune. « *Mon épouse est Bordelaise et toute mon histoire s'est écrite à Bordeaux* » précise celui qui a été Vice-Président de *l'ADEISO* et délégué régional Sud-Ouest de **Syntec Numérique** pendant de longues années. Aujourd'hui, il reste très attaché au **Wine & Business Club** dont il est Vice-Président, « *un club où l'on déguste de très grands vins et où l'on fait de belles rencontres* ». Mais la grande passion du chef d'entreprise reste le sport mécanique et les voitures de collection. Son domaine de prédilection porte sur les voitures de rallye des années 70, dont la Lancia Stratos serait la figure de proue. « *J'effectue un ou deux rallyes de voitures historiques par an, dont le Tour de Corse par exemple* » précise Nicolas Leroy-Fleuriot qui aborde son activité informatique comme... une mécanique de précision.



---

[DÉCOUVRIR L'ENTREPRISE](#)

